



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和7年4月28日発行
担当: 中嶋 濱口

✿入学式・始業式の様子✿

A 小学部

新しい教室に変わり、新しい先生も増えて、新年度のスタートです。1年生の8名が加わり、A小学部は23名となりました。入学式では、新1年生が少し緊張ぎみの表情で初登校でしたが、呼名されるとしっかり返事ができ、立派な姿を見せてくれました。新しい友だちや先生達と一緒に1年間、学校生活を楽しみましょう！（大野）

B 小学部

B小学部は今年度56名でスタートしました。入学式で少し緊張していた1年生は、名前を呼ばれると、「はい」と返事をしたり、手をあげたりと上手にできましたね。

1つ学年が上がった先輩たちは、ワクワクと期待を膨らませていることでしょう。いろいろなことに挑戦して、素敵な1年にしましょう。（渡邊）

A 中学部

5名の新入生を迎えるA中学部16名での学校生活が始まりました。1年生は入学式で緊張の呼名を終え、教室で笑顔が溢れる記念写真を撮ることができました。2、3年生は頼もしさを感じさせてくれる表情で、落ち着いて始業式に参加することができました。成長の多い1年間になるよう、教員一同努めています。よろしくお願ひいたします。（高井）

B 中学部

B中学部は18名の新入生を迎える41名となりました。1年生の皆さんには、学校生活のリズムに慣れながら、好きなことや頑張れることをたくさん見つけてほしいと思います。2、3年生の皆さんには、先輩としてよいお手本となり、1年生を優しく引っ張っていってくれることを期待しています。皆さんのこれから成長をとても楽しみにしています。今年度もよろしくお願ひいたします。（宗玄）



A 高等部

桜がまだ残る小春日和の中、午前中は在校生の始業式がありました。新しい教員とも落ち着いて式に参加でき、成長した姿が見られました。午後の入学式は7名の新入生が入学しました。制服やスーツに身を包み、緊張している表情でしたが、呼名されると落ち着いて返事をし、頼もしく感じました。1年間、学習に行事に全力で取り組み、楽しい学校生活にしていきましょう。（有年）

B 高等部

今年度は25名の新入生を迎えるました。入学式では緊張した様子も見られましたが、呼名に対して返事や挨拶ができ、立派なスタートが切れました。始業式では、2、3年生が進級を喜び、落ち着いた様子で参加できました。総勢77名のB高等部です。授業や行事を楽しみ、協力しながら充実した一年間にしていきましょう。（小川）

ひまわり学級

施設に並ぶ桜の木も満開をむかえた中、ひまわり学級も令和7年度がスタートしました。児童生徒の皆さん、進級おめでとうございます。今年度は9名の仲間たちで学習していきます。日々の授業だけではなく、遠足、校外学習、宿泊学習、☆柿祭等、本校にいる仲間たちと一緒に学習する機会もたくさんあります。体調を整え、皆さんにとって実りの多い1年になることを期待しています。（今野）

元石川分教室

満開の桜の花に迎えられ、令和7年度がスタートしました。始業式では、2・3年生が進級を喜び、先輩となる事を意識している表情が見られました。入学式は、新入生10名が、緊張しながらも呼名されると大きな声で返事をしながら起立することができました。今年度の分教室は32名となります。3学年で協力し、楽しく、そして充実した高校生活にしていきましょう。（堀井）